

## Alejandro Vera: "Da igual si eres moro o cristiano, si eres músico o parte del público, en fiestas todo somos uno"

28/05/2025



Alejandro Vera pregonó las fiestas desde el Castillo | Marta Maestre.

Ahora sí, los Moros y Cristianos han llegado. A unas horas del inicio oficial de las fiestas, un plétorico **Alejandro Vera** pregonó anoche las que tildó como "las mejores fiestas del mundo". Aseguró que "los Moros y Cristianos son parte de nuestro ADN, parte de lo que somos y seremos".

Sin duda, lo más importante para el actor fue darse cuenta del significado que para él tuvieron las fiestas en su desarrollo como persona: "**Los Moros y Cristianos**

fueron, sin yo saberlo, mis primeros contactos con la actuación. El traje oficial fue mi primer vestuario. Los himnos de Moros y Cristianos las primeras canciones que memoricé. El maquillaje mis primeras caracterizaciones. Mis compañeros de escuadra, mis primeros compañeros de escena y los aplausos de los eldenses que vitoreaban a nuestro paso en los desfiles, mi primer público". También admitió que era un niño al que le costaba encajar y las fiestas le permitieron sentirse uno más: "Porque si algo tienen

nuestras fiestas es **ese sentimiento de hermandad, sin rivalidades**. Da igual si eres moro o cristiano, si eres cabo o parte de la escuadra, si eres capitán o abanderada, si eres músico de la banda o si eres parte del público. Porque estos días todo somos uno, todos somos iguales”.

Y precisamente en sus palabras describió, con ejemplos festeros, la forma de ser de los eldenses: generosos. Narró la anécdota de la primera vez que su marido trató de pagar en un cuartelillo, una situación que se repite año tras año con los visitantes que se sorprenden al ver que pueden beber en los cuartelillos de forma gratuita. **“Somos generosos, pero también somos: trabajadores, alegres, solidarios, artesanos de la vida que hicimos conocido el nombre de Elda en el mundo entero**. Lo hicieron nuestros bisabuelos, lo hicieron nuestros abuelos, lo hicieron nuestros padres y lo seguimos haciendo nosotros a base de esfuerzo, del sudor de nuestra frente y del dolor de nuestras manos”. Esto es algo de lo que Vera asegura que presume “más ancho que largo, de la generosidad eldense”.

Así, invitó a la población a seguir estando muy orgullosa de ser de Elda parafraseando a Federico García Lorca: *“Quien reniega de su tierra debería ser castigado, nuestro orgullo es ser eldenses por todos lo cuatro costados. El amor de mis amores, lo que más quiero en la vida. Esta es mi Elda señores. Elda del alma mía”*.



El pregonero recibió un pequeño San Antón | Marta Maestre.

Pese al gran orgullo que le supone, admitió que duda “ser merecedor de pregonar la fiesta más importante para todos nosotros”. Sí aseguró que le tranquiliza saber que es algo que recae en eldenses, **“y de ser eldense, las tradiciones y las fiestas sabe mucho”**, de hecho, fue capitán infantil musulmán en 1988. Como musulmán de nacimiento y por tradición familiar, desfiló hasta los 16 años.

Después se marchó a Madrid, donde ha cosechado una larga carrera profesional, ha actuado en la Gran Vía de la capital con títulos como *Mamma Mia*, *40, el musical*, *Cabaret* o *Chicago*. Y aunque no ha podido volver a salir en fiestas, siempre ha estado ligado a la ciudad, de hecho, en el Teatro Castelar ha presentado sus trabajos.

Aseguró con orgullo ser **nieto, hijo, sobrino y primo de zapateros**, y que agradece a Elda y a sus padres el haber encontrado la vocación de su vida, pues ellos le llevaron desde pequeño a los eventos culturales que aquí se hacían como actuaciones de Carasses Teatro, la Santa Cecilia, la gran soprano Ana María Sánchez, entre otros. “Tuve la fortuna de que mis años de crecimiento aquí coincidieran con una efervescencia cultural que espero que algún día podamos volver a recuperar”, señaló. Tanto cuidó su discurso que tampoco se le escapó el aniversario de la ermita de San Antón, pues precisamente ayer cumplía 75 años.



El público pidió fotos al pregonero | Marta Maestre.

Y henchido reveló que sentir tanto por Elda y poder pregonar los Moros y Cristianos “no tiene precio, es un regalo incalculable que no podré corresponder más de lo que ya hago, pregonando lo maravillosa que es mi gente y que las fiestas de Moros y Cristianos de Elda son las mejores fiestas del mundo!”.

Así invitó a la población a disfrutar las fiestas, a exprimir cada segundo y guardarlo como oro en los corazones.

De vuelta a la Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central de Comparsas, se hizo cientos de fotos con el público allí congregado, pues le pedían posar juntos para inmortalizar el momento.

Hoy comienzan oficialmente a las 19:30 horas en la Plaza de la Constitución con la Entrada de Bandas.

